



Spittal, am 07.01.2024

Referatsbericht für die 2. ordentliche Sitzung im Wintersemester 2023 der Universitätsvertretung der HTU Graz am 16.01.2024

Referat für Bildungspolitik

Liebe Mandatarinnen und Mandatare!

Ich darf im Folgenden über die Tätigkeiten des Referates für Bildungspolitik für den Zeitraum ab dem 17. Oktober 2023 berichten.

Seit der letzten UV-Sitzung wurden etliche studienrechtliche Anliegen per Mail beantwortet. Unter anderem ging es um vermeintliche Schummelversuche, Fragen bezüglich Toleranzsemester oder Beschwerden gegenüber Professor*innen.

Des weiteren fand am HTU Seminar der BiPol-Workshop statt. Dieser war mit 6 Teilnehmer bescheiden besetzt. Der Workshop fungierte als „On-Demand“ Workshop und kam bei allen teilnehmenden Personen gut an.

Der VR-Lehre JF fand Anfang November statt. Nächster Termin ist am 15.01, bei diesem werden unter anderem Evaluierungen angesprochen.

Ebenfalls wird die KI-Leitlinie für das Sommersemester finalisiert. Der aktuelle Stand sieht gut aus.

Es wurde eine Stellungnahme zur IDSA verfasst. Ein großes Lob geht dabei an Robert Schwarzl und Desmond Grossmann. Diese wurde bereits veröffentlicht und wurde auch der BV zur Verfügung gestellt.





HTU Graz

Vertretung. Beratung. Service.



Generelle Infos: Am 11.01 findet das Weihnachts- und Motivationsessen statt. Das nächste Referatstreffen wird vermutlich Anfang Sommersemester abgehalten. Seit der letzten UV Sitzung sind 2 neue Personen ins Referat gekommen.

Bei Fragen, näheren Informationen oder Anregungen stehe ich gerne jederzeit persönlich, per Telegram oder E-Mail zur Verfügung.

Mit freundlichen Grüßen,

Raphael Ostermann
Referent für Bildungspolitik

